



# El Programa de Formación culmina con cinco proyectos empresariales

La Diputación permitirá a cinco jóvenes titulados universitarios poner en marcha sus negocios, vinculados al sector agroganadero, internet y al marketing aplicado

I. ALONSO | SALAMANCA

La Diputación de Salamanca clausuró ayer el Programa de Formación y Mentoring gracias al cual cinco jóvenes titulados universitarios podrán poner en marcha sus proyectos empresariales. Y es que, con el objetivo de promover el emprendimiento joven en el espacio rural transfronterizo, La Salina desarrolló este proyecto que cuenta con dos tipos de ayuda: una económica, a través de la concesión de una beca de 800 euros mensuales, y otra técnica, donde la Fundación General de la Universidad de Salamanca ha sido la encargada de tutelar a estos jóvenes emprendedores.

El resultado del Programa de Formación ha sido la creación de cuatro empresas a corto-medio plazo, centradas en ámbitos tan diversos como la comerciali-



José Manuel Custodio y Chabela de la Torre en la entrega de los diplomas a Laura de Andrés, Cecilia Carcaboso, Ángel Mellado, Cristina Fernández y Francisco José Herrero. | GUZÓN

zación y el marketing aplicado, los servicios agroganaderos ecológicos o los portales web.

La vicepresidenta segunda

de la Diputación, Chabela de la Torre, aseguró que esta iniciativa permitirá hacer realidad los proyectos de cinco jóvenes “lo

que demuestra nuestro compromiso con el desarrollo económico de la provincia”. De la Torre, que estuvo acompañada por el presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira, José Manuel Custodio, destacó además la apuesta de La Salina por el tejido empresarial de Salamanca.

Los beneficiarios de este Programa de Formación, que se encontraban previamente inscritos en el servicio regional de empleo (ECYL), fueron seleccionados en base a su currículum; al estudio de su proyecto como emprendedores y a una entrevista personal.

El programa ha sido financiado a través del proyecto Vip BIN SAL II, que une la Beira Interior Norte de Portugal con la provincia salmantina, y ha contado con Fondos FEDER.